

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 7 (Porz)	26.06.2012

Bauliche Umsetzung der Bushaltestellen an der Kaiserstraße in Köln-Porz/Urbach hier: Anordnung von Buskaps

Am 27.04.2012 fand mit Vertretern der Bezirksvertretung Porz und der Stadtverwaltung im Rahmen der baulichen Umsetzung der beiden Bushaltestellen an der Kaiserstraße ein Ortstermin statt. Dieser wurde anberaumt um während der Bauphase zusätzliche Optimierungen umzusetzen.

Zu den Optimierungsmaßnahmen gehören:

1. Die geplanten drei Taxistellplätze sind auf einen Taxistellplatz zu reduzieren.
2. Die Verlängerung der Linksabbiegespur auf der Kaiserstraße in Richtung Frankfurter Straße ist zu prüfen.
3. Das Pflanzbeet vor der Kaiserstraße Nr. 7 ist zu reduzieren und mit Fahrradabstellanlagen auszustatten.

Grundlage für den Umbau der oben genannter Bushaltestellen bildet der Ratsbeschluss vom 02.04.1992, in dem der linienbezogene Umbau aller Haltestellen im Stadtgebiet Köln beauftragt wurde, um im Rahmen der Förderung des öffentlichen Personennahverkehrs den Haltestellenkomfort und die Verkehrssicherheit zu verbessern.

Die überwiegende Anzahl der Haltestellen auf der rechten Rheinseite von Köln ist bereits baulich umgesetzt. Vereinzelt Haltestellen, die nicht nach Standard ausbaubar waren, wie z.B. die Haltestelle an der Kaiserstraße/Sparkasse, wurden inzwischen ebenfalls baulich hergestellt.

Zu Maßnahme 1: Gemäß den obigen Festlegungen wurde die Anzahl der Taxistellplätze auf einen Stellplatz reduziert.

Zu Maßnahme 2: Die Verlängerung der Linksabbiegespur ist aus Platzgründen nicht möglich. Die vorhandene Länge der Abbiegespur wurde beibehalten. Durch die neue Lage der beiden Haltestellen erfolgten lediglich geringfügige Ummarkierungen.

Zu Maßnahme 3: Die Anordnung von Fahrradabstellanlagen im Bereich Kaiserstraße 7 wurde planerisch ergänzt. Der Umbau des Pflanzbeetes wird im Rahmen der geplanten Generalinstandsetzung der Kaiserstraße erfolgen.